

# Leitbild der Kinderkrippe Trins

Unsere Philosophie lautet: „Kinder brauchen Geborgenheit und Freiraum. Sie sollen sich ausleben können und ihrer kindlichen Neugierde folgen. Dabei mit all Ihrem Mut Erfahrungen sammeln und daraus lernen. Sie sollen einen Ort der Sicherheit, Geborgenheit und Liebe vorfinden.“

Ein Ort, an dem sie ganz sie selbst sein können!

Behutsam finden sich Kinder bei uns in der Krippe ein. Schritt für Schritt gewöhnen sie sich an eine neue Bezugsperson. Unser Tagesablauf, mit seinen Ritualen gibt den Kindern Sicherheit, Verlässlichkeit und stärkt das Vertrauen. Dies ermöglicht den Kleinen ein positives Erleben der neuen Situation, womit ihnen dann die Trennung leichter fällt. Tränen kann dann auch die Bezugsperson in der Krippe gut trocknen und für Geborgenheit und Sicherheit sorgen.

Wir wollen die Kinder dazu ermutigen, das Leben zu entdecken. Ob alleine auf die Rutsche zu klettern oder mit Freunden gemeinsam am Maltisch tolle Kunstwerke zu gestalten – die Kinder lernen ihren eigenen Interessen nachzugehen, Kontakte zu anderen Kindern zu knüpfen.

Besonders in der Freispielzeit geht das pädagogische Personal den individuellen Interessen der Kinder nach. Was interessiert die Gruppe zurzeit, wo stehen die Kinder in ihrer Entwicklung und womit kann man die Aufmerksamkeit der Kleinen gewinnen, sind dabei nur ein paar Fragen.

Besonders wichtig ist uns, die Kinder in ihrer Emotionalen Entwicklung zu stärken. Wir wollen herausfordernde Gefühle der Kleinsten wahrnehmen und annehmen, mit ihnen mitfühlen und in einen gleichwürdigen Austausch gehen. Wir wollen mit den Kindern in einer emotionalen Beziehung sein, sie ermutigen und stets stärken und feiern. Wir wollen Kinder wahrnehmen, mit ihnen in Kontakt sein. Wir trauen den Kindern etwas zu, geben ihnen Verantwortung. Wir nehmen ihre Gefühle ernst und sorgen für Gerechtigkeit. Und am Wichtigsten, wir geben die Kinder niemals auf, zeigen ihnen einen Weg, den sie sich trauen dürfen, zu gehen.

Auch die Natur ist ein wichtiger Bestandteil unserer pädagogischen Arbeit. Wir sind davon überzeugt, dass die Natur ein idealer Spielraum für Kinder ist, um sich zu bewegen, um Tiere zu beobachten, um zu forschen, um unterschiedliche Untergründe zu spüren und dort kreativ zu werden.

Mein Team und ich geben stets unser Bestes, dass sich alle Kinder bei uns in der Krippe geborgen fühlen. Damit dies, zum Wohle Ihres Kindes alles gut klappt, ist es wichtig, dass wir mit Ihnen als Eltern Hand in Hand zusammen arbeiten. Wir legen sehr viel Wert auf eine gute und gelingende Bildungspartnerschaft. Wir geben uns Mühe, unseren Alltag in der Krippe für Außenstehende bestmöglich transparent zu gestalten, um ihnen als Eltern einen guten Einblick ins Krippenleben zu gewähren.

